

Temperaturas extremas

de Avila

Del Observatorio de la capital

Máxima, 7,5

Mínima, 0,0

La situación internacional

Una campaña dura, agria y hostil contra España alentada por el Foreign Office

El comentario sobre la situación internacional, recogiendo el primer plano de actualidad, ha de referirse hoy a España en su dolor por una ofensa inglesa innecesaria y al parecer premeditada.

La reina inglesa visita sus dominios y en el recorrido figura para el mes de mayo su presencia en el Peñón de Gibraltar.

El día 12 del corriente nuestro embajador en Londres, duque de Primo de Rivera, se entrevistó con Mr. Eden, y abordó con él diversos temas de actualidad. Pasaron cuatro días, y bruscamente el Foreign Office ha juzgado oportuno dar a entender que el tema de actualidad principal de dicha conversación fué Gibraltar. Así surgió desde el sábado pasado en Londres una polémica cada vez más dura, agria y hostil contra España, que desembocó ayer en un grosero editorial del «Evening Standard».

¿Cómo es esto?... Todo indica que la entrevista fué cordial; pero mister Eden se arrepintió más tarde o le hicieron arrepentirse. Las razones radican sin duda en cuestiones de política interna británica del partido gubernamental, que nos interesa solo relativamente. Mas el hecho nos indigna y nos subleva, aunque nos extraña en la «pérdida Albión». Y el hecho es éste: que Gibraltar es una espina clavada en el corazón de España y la pre-

sencia de Su Graciosa Majestad en el Peñón...

Acostumbrada a proceder sin mayores miramientos ni excesivos escrúpulos, con arreglo a un código internacional «sul género», en el tráfico de pueblos sobre el que está edificada buena parte de la historia de Inglaterra, la diplomacia británica ha incumplido la promesa hecha al representante español en su visita al secretario del Foreign Office, y ha suministrado deliberadamente elementos para una campaña de hostilidad contra nuestra Patria en la Prensa inglesa. Liberado de su compromiso, por decisión unilateral y absolutamente arbitraria de Inglaterra, el Gobierno español ha dado a la publicidad una nota en la que se expresa el verdadero alcance de la gestión realizada ante mister Eden por la Embajada de España en Londres. Los términos correctos en que se ha pronunciado nuestro embajador revelan claramente la serena actitud española ante un hecho que, si ofende de una manera particularmente grave a nuestro pueblo, afronta a quien tan injusta y torpemente mantiene en carne viva la ofensa.

Serena actitud española... ¿Pero para qué nos obligan los gobernantes ingleses a que confundamos con ellos a su Reina, si no queremos ser descorteses con las damas?

Las fuerzas francesas rompen el cerco rojo en Indochina central

Ahora se acercan, con débil resistencia, a Thakek

HANOI.—Las fuerzas francesas han roto ayer el cerco comunista puesto a través de la Indochina central y anuncian la inminente captura del pueblo —nudo de comunicaciones vitales— de Thakek, donde los invasores rojos cortaron la nación por la mitad en su invasión de estas Navidades.

Las vanguardias francesas han

hecho presión hacia el Norte, a lo largo de la frontera de Siam, y señalan solamente débiles resistencias al acercarse a Thakek, en tenaza, como ya se ha anunciado, contra unos ocho batallones comunistas.—EFE.

Pormenores de la batalla

HANOI.—Las vanguardias blindadas (Continúa en 4.ª página)

Hoy han sido puestos en libertad los prisioneros anticomunistas en Panmunjom (Corea)

PANMUNJOM, 20.—Conforme estaba previsto, y a pesar de la oposición y protesta de los rojos, esta mañana los soldados indios correspondientes a la Comisión neutral para el Armisticio, han abierto las puertas de la libertad en esta ciudad, a los prisioneros anticomunistas, chinos y nortecoreanos, que se han negado a ser repatriados.

En la zona neutral, había un total de quince mil chinos y ocho mil nortecoreanos. Los primeros grupos que salieron abandonaron sus barracones a las ocho en punto de la mañana, iniciando la marcha en ordenadas filas, a pie, de los dos kilómetros que les separaban del límite de la zona neutral, con dirección surcoreana, donde eran esperados por fuerzas aliadas para recogerlos.

Los primeros 5.000 chinos que llegaron a Inchon fueron inmediatamente reconocidos, almorzando acto seguido, habiendo sido higienizados facilitándoseles ropas nuevas.—EFE.

menores de veintidós años, para tratar de los asuntos que les afectan en el orden social y económico.

El obispo auxiliar de Wilna, en una cárcel de Moscú

Está condenado a diez años por «supuesto espionaje»

BERLIN.—Según noticias recibidas, monseñor Reins, arzobispo titular de Cipsela y auxiliar del arzobispo de Wilna, se encuentra actualmente en la cárcel militar de Vladimir, en Moscú. El prelado, que cuenta setenta años de edad, fué condenado a diez años de cárcel por supuesto espionaje.

Noticias proporcionadas por algunos liberados de Rusia afirman que en el campo de trabajos forzados establecido en Borkuea se encuentra el sacerdote italiano padre Leoni, condenado también a diez años. Un sacerdote alemán, el padre Kochner, ex capellán del Ejército alemán, se encuentra en las mismas condiciones en un campo soviético de concentración del distrito de Karaganda, condenado a veinticinco años.—EFE.

ción de la O. T. A. N? Con toda seguridad, ninguna de estas sugerencias era aceptable para Madrid. La primera porque se trata, para España, de obtener una restitución pura y simple y no proceder a un cambio, nada ventajoso, además. La segunda, porque los españoles estarían inquietos al ver en lugar del pabellón británico los colores internacionales, allí, donde debe ondear solamente la bandera oro y sangre».

«¿En qué consistiría el eventual arreglo? Inglaterra reconocería la soberanía de España sobre Gibraltar como hizo con la de Grecia sobre Chipre—, pero, en la práctica, conservaría el uso de la base, arrendada por Madrid. Naturalmente, los contactos Eden-Primo de Rivera, son simples preliminares. Sin embargo, si se quieren evitar incidentes desagradables por la visita real, el 10 de mayo, ¿llegaría a realizarse lo indicado? ¿No sería mejor tomar medidas con antelación?»—EFE.

El periódico de Gibraltar nos ataca

ALGECIRAS.—El «Gibraltar Chronicle», periódico inglés que se publica en Gibraltar, ataca hoy las reivindicaciones españolas sobre el Peñón: «A pesar—dice—de que desde que Gibraltar está bajo la bandera inglesa, España nunca aceptó la posición de Inglaterra

Esta mañana llegó de Alemania el embajador de aquel país en España

MADRID, 20.—Esta mañana llegó al aeropuerto de Barajas, por vía aérea, procedente de Francfort, el embajador de Alemania en Madrid, Príncipe Adalberto de Baviera, quien fué recibido por varias personalidades y alto personal de su Embajada.—(Cifra)

600 embarcaciones con cerca de 4.000 hombres, constituyen la Flota pesquera de Vizcaya

BILBAO, 20.—Las actividades pesqueras de Vizcaya, constituyen un importante capítulo económico para esta Región.

Las flotillas que se dedican a esta industria, suponen un total de seiscientas embarcaciones que están mandadas por ciento veinticuatro oficiales o patronos de costa, sumando sus tripulaciones un total de tres mil ochocientos cuarenta y nueve marineros.—(Cifra.)

Molotov acepta entrevistarse en Berlín con Foster Dulles, para tratar sobre el plan atómico de Eisenhower

BERLIN, 20.—El ministro de Asuntos Exteriores de la Unión Soviética, Molotov, ha dado su conformidad para la celebración de una entrevista en Berlín, con el secretario de Estado norteamericano, John Foster Dulles, para tratar entre ambos sobre el proyectado plan que, referente a la energía atómica, ha sido propuesto por el Presidente de los Estados Unidos, Eisenhower.—EFE.

El pueblo español no querría ser descortés

Pero la visita de la Reina inglesa a Gibraltar daña nuestras relaciones con Inglaterra

En Londres han violado el secreto de una entrevista del embajador español con el ministro Eden

Nota de la Oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores

La Oficina de Información Diplomática del ministerio de Asuntos Exteriores ha hecho pública la siguiente nota:

«Ante las noticias publicadas ayer y hoy por la prensa de Londres acerca del alcance de la reciente visita hecha por el embajador de España al secretario de Estado británico para los Negocios Extranjeros, la Oficina de Información Diplomática hace público que en dicha visita el duque de Primo de Rivera, al regreso de sus vacaciones en España, expuso a Mr. Eden el ambiente de vivo disgusto que había encontrado en el pueblo español ante la decisión del Gobierno británico de incluir en el itinerario previsto para el viaje de la Reina la fortaleza de Gibraltar. El embajador llamó la atención del ministro sobre el daño que este hecho podría causar a las relaciones de amistad de los dos pueblos, contando con la seguridad de una reacción española en forma de protesta nacional, y le hizo notar la imprudencia que puede representar poner en juego, en asunto tan delicado, la persona de la Soberana, asociándola a un hecho que por fuerza hiere en sus fibras más delicadas a un pueblo que no querría ser descortés, pero que no puede menos de reaccionar con energía.

Con la advertencia hecha por el embajador, en nombre del Gobierno español, no se ha tratado de cruzarse en los actos y decisiones del Gobierno británico, sino de exponerle, cumpliendo con su obligación de velar por las buenas relaciones entre los dos pueblos, las graves repercusiones que en ellas tendrá dicha visita.

El hecho de que del programa de viaje de Su Majestad se hayan excluido puntos como Guayana, Chipre y otros, por existir en ellos delicados estados de opinión pública respecto a la presencia británica en los mismos, entendiéndolo el Gobierno español que justificaría un desistimiento de la proyectada visita a Gibraltar, territorio español a cuya reivindicación no renuncia nuestro pueblo.

Celebrada la entrevista de referencia, se acordó en ella no dar a la publicidad el motivo principal de la conversación tenida, con el fin de evitar campañas de opinión en torno a tan delicado asunto; pero habiendo roto el silencio la prensa inglesa y sus agencias informativas al publicar referencias del contenido de la conversación, que atribuyen a un portavoz del Foreign Office, esta Oficina de Información Diplomática considera de su obligación ilustrar al pueblo español acerca del verdadero alcance de la entrevista de nuestro embajador con el ministro inglés.—Madrid, 19 de enero de 1954».

Ninguna modificación, dice Eden

LONDRES.—Gran Bretaña no accederá a ninguna modificación en el estatuto de la Colonia británica de Gibraltar, ha declarado el secretario del Foreign Office, Anthony Eden, en la Cámara de los Comunes, según dice la agencia Réuter.

El diputado laborista Anthony Greenwood preguntó cual era la política del Gobierno «en vista de las reivindicaciones españolas de Gibraltar». La contestación de Eden fué: «El Gobierno no piensa acceder a ningún cambio en el estatuto de Gibraltar».

Sería mejor tomar medidas con antelación, dice «L'Aurore»

PARIS.—Si a los ojos de Inglaterra, Gibraltar no ofrece un interés demasiado importante, no se justifica jamás el que se rechace su devolución, dice el pe-

riódico «L'Aurore» en un artículo en el que pone de relieve que este tema ha adquirido actualidad con más fuerza que nunca. Tras recordar que España ha reivindicado ese trozo de su territorio en todas las ocasiones, alude a es caso valor militar de la plaza, que ya ha dejado de ser inconquistable, y recuerda que hubiese caído si el Generalísimo Franco no hubiere rehusado al paso de los alemanes por el territorio español.

«Los responsables de Londres —dice el periódico— sienten bien la necesidad de una evolución e incluso han pensado a veces en un arreglo «honorable». ¿No ofrecieron antes de la primera guerra mundial, a Maura, entonces jefe del Gobierno español, el cambio de Gibraltar por Ceuta? Más próximo a nosotros, para precisar, en junio de 1953, ¿no pensó Churchill poner el Peñón a disposi-

LA PROXIMA CONFERENCIA EN BERLIN

El reconocimiento de la China roja, la conferencia de paz coreana y el armisticio indochino serán tratados por iniciativa rusa

ESTOCOLMO.—El diario «Pravda» publica un editorial en el que dice que las demandas de que se celebre una conferencia de los «cinco grandes», incluida la China comunista, «constituirán uno de los principales temas que suscitará el ministro soviético de Asuntos Exteriores, Molotov, cuando se reuna con sus colegas occidentales en Berlín.» Otras demandas serán el reconocimiento de la China roja, la conferencia política de Corea y armisticio en Indochina.—EFE.

Medidas de seguridad en torno de la conferencia

BERLIN.—El Ejército norteamericano ha trasladado a Berlín dos compañías de Infantería

que se encontraban en la zona occidental. Estas fuerzas serán destinadas a la escolta de los miembros de la Delegación norteamericana que asistirá, a partir del próximo día 25, a la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores.

Por su parte, los soviets han tomado medidas de precaución especiales. El diario de la Alta Comisaría norteamericana «Neue Zeitung» dice que la policía especial ferroviaria y la secreta de la zona soviética han tomado precauciones extraordinarias para guardar la línea de Francfort del Oder a Berlín oriental, para el caso de que Molotov decida trasladarse a Berlín en tren.—EFE.



Santiago de Aravalle

Una boda

El pasado día 14 de enero, y en la Iglesia parroquial de Santiago de Aravalle se celebró el enlace matrimonial de la simpática señorita Sabina Sánchez Martín con el militante de la HOAC de Avila Carlos Jiménez Muñoz.

A los acordes de la música hizo su entrada en el templo parroquial la novia llevada del brazo del padrino en la ceremonia don Víctor Jiménez, seguidos del novio y madrina doña Teresa del Río, acompañados todos por un nutrido grupo de invitados, que vitoreaban a los novios, poniendo así la nota típica en semejantes casos.

Santificó los amores de estos cristianos jóvenes y celebró la misa de velaciones el párroco de dicho pueblo don Simón Martín Sánchez a quien acompañaban el muy ilustre señor don Julián Jiménez, canónigo de la S. A. Iglesia Catedral y el reverendo don Antonio García Martín, primo de los contrayentes y párroco de San Martín de la Vega (Avila).

Firmaron el acta como testigos el licenciado don Esteban González, farmacéutico de la localidad y don Luis Derecho, alcalde presidente del Ayuntamiento de Puerto Castilla e industrial de esta plaza.

Los invitados fueron obsequiados con un espléndido banquete. Nuestra enhorabuena.

¿Tiene usted

créditos pendientes de cobro? Nosotros se los haremos efectivos sin desembolso alguno. Consultenos a Mutua Comercial Española. Gmo. Franco, 22, 2.º. Salamanca.

La política de expropiación responde a los mismos principios de la política general del Gobierno sobre la colonización del campo

Declaraciones del ministro de Agricultura sobre expropiación, colonización y concentración parcelaria

Días pasados el ministro de Agricultura, don Rafael Cavestany, recibió en su despacho oficial a los miembros de las Secciones Sociales de la Junta Nacional de Hermandades, presididos por el delegado nacional de Sindicatos.

En nombre de la Comisión, don Gonzalo Marcos Chacón, secretario de la Junta, expuso al ministro las deliberaciones mantenidas en el Pleno y las conclusiones y expresó al señor Cavestany el reconocimiento de la Sección Social por la labor que desarrolla el ministerio en beneficio del agro español y particularmente en el orden social agrario.

Entonces el ministro formuló unas importantes declaraciones que recogemos ahora por su trascendental interés.

Al serle preguntado al señor Cavestany por el vicesecretario nacional de Ordenación Social, cuál es el criterio del Gobierno en orden a la política de expropiación de fincas rústicas, el ministro contestó lo siguiente:

—El problema de la expropiación, en la generalidad de los casos, entraña una cuestión preliminar de toda actuación colonizadora. Digo esto porque la facultad expropiatoria ejercida sobre determinadas fincas rústicas

no sólo constituye la norma más directa de atender el Estado al cumplimiento de sus fines colonizadores. Por ello la política expropiatoria que el Gobierno lleva a cabo se ha orientado primordialmente hacia aquellas zonas que, por hallarse dominadas por grandes obras hidráulicas, son susceptibles de transformaciones que permiten lograr un más elevado índice de colonización.

Sin embargo, sería notoriamente erróneo, si se quiere enjuiciar exacta y objetivamente las expropiaciones de fincas rústicas, dejarse sugestionar por esa equívoca apariencia.

Al llegar a este punto se preguntó las razones por las que el señor Cavestany estima preferible centrar en las nuevas zonas regables la acción colonizadora del Estado.

—Por las características de nuestro clima y la pobreza de nuestro suelo en muchos casos —respondió el ministro—, los secanos españoles son generalmente ingratos, ya que existe una manifiesta desproporción entre las inversiones y gastos que su explotación requiere y el volumen y valor de las cosechas que de ellos se obtienen. Es evidente que las parcelaciones en secano, dadas las condiciones de esta clase de terrenos, no suelen resolver el problema. En su consecuencia, debemos orientarlas, siempre que sea posible, hacia los regadíos. Pero claro es que sin que dejemos de atender a los graves problemas que aparezcan planteados, como ocurre, entre otros, con los que ha de resolver la labor de concentración parcelaria, a la que tan acendrado interés y atención presta el Ministerio de Agricultura.

Por otra parte, la ley de concentración parcelaria exige para su cumplimiento, en determinados casos, la expropiación de terrenos con los que se completan las parcelas insuficientes. En el año que lleva de vigencia esta ley, y a pesar de encontrarse en una fase experimental, se han expropiado para el cumplimiento de esta finalidad unas 20 000 hectáreas, aproximadamente. Como la concentración parcelaria cada vez se extenderá a mayores zonas, se podrán dotar con patrimonios suficientes a un gran número de familias, cuya cifra en este momento todavía no se nos alcanza.

A mi juicio—dijo después— resulta evidente que la mayor parte de las fincas de secano son susceptibles de grandes mejoras técnicas y económicas. Será discutible el grado de elevación que sus índices de producción admitan, pero basta con analizar nuestros rendimientos por hectárea de secano para comprender que es posible alcanzar un considerable incremento de éstos. Resulta curioso observar cómo, en ocasiones, los límites de las fincas establecen una verdadera frontera entre la feracidad y la pobreza, contraste que viene a ser exponente de la capacidad y esfuer-

zos de empresa de sus propietarios.

Merced a la actuación, elevado índice de empleo y producción y que, en su consecuencia, reúnan las condiciones exigidas para ser calificada de explotación «ejemplar», gozarán de los beneficios que establece la ley de 20 de diciembre de 1952, entre los que figura el de hallarse exenta de expropiación forzosa.

El ministro añadió lo siguiente:

No hemos hablado todavía de las expropiaciones que habrán de llevarse a efecto como consecuencia de la aplicación de la reciente ley sobre fincas «manifiestamente mejorables», sobre las que es todavía prematuro hacer suposiciones porque todo depende del interés que pongan sus propietarios en la ejecución de este plan, y caso que no se realice es aplicable la medida expropiatoria. Y conste que la citada ley brinda, paternalmente, importantes ayudas económicas y técnicas para que esté siempre al alcance del propietario la posibilidad de efectuar las transformaciones necesarias.

En resumen, la política de expropiación responde a los mismos principios cardinales que informan la política general del Gobierno sobre la colonización del campo: aumento de producción en sentido extensivo y en sentido intensivo y justa distribución de riqueza creada. Si esta creación se realiza satisfactoriamente, tanto en el aspecto económico como en el aspecto social, por la iniciativa privada, justo será reconocer el esfuerzo realizado, liberando a los propietarios de la amenaza de la expropiación.

Las importantes declaraciones del señor Cavestany fueron seguidas con extraordinaria atención por los asistentes, quienes al terminar su exposición el ministro le hicieron objeto de una cariñosa ovación.—(Cifra).

Campaña de Navidad de 1953

Donativos recibidos

Suma anterior 105.091'55 ptas.

Don Mariano Delgado, 25 pesetas; don Felipe Martín, 5; doña Dolores Valverde, 25; doña Emilia Fernández, 10; una señora amante de los pobres, 5; señor Hijo de Alberto Gutiérrez, 25; Pili Manzano, 25; don Dámaso Cruz, 2; don Mariano García, 2; excelentísimo señor Marqués de Albaida, 100; jefe administrativo del Sanatorio de Santa Teresa, 427.

Suma y sigue 105.742,55 ptas.

Francisco García Rodríguez
Médico de la Beneficencia por oposición
Especialista en niños
(De la Escuela del Dr. Arce)
Hotel Continental

DELEGADOS

capital y cabezas partido, precisa empresa para producción, información y cobranza, mediante previa pequeña fianza y referencias personales: «Oficinas».
Pedro Mur, 7.—Madrid.

GANADEROS

Maíz amarillo. Garrofa. Avena Precios sin competencia. Pedidos a Viuda de José Fernández Rodríguez. Daóiz, 23. Teléfono 1304 SEGOVIA

Edicto

Don Alejandro Harguindey Salmonte, Magistrado de Trabajo de esta Capital y su Provincia.

Hago saber: Que en el procedimiento de apremio que se sigue en esta Magistratura contra «Las Mellizas», de Mombeltrán, en virtud de certificación expedida por la Delegación Provincial de Trabajo por sanción de 450 pesetas, se saca a pública subasta tres mil quinientos ladrillos, propiedad del apremiado Eduardo González Cuesta, valorados en novecirntas pesetas. Se hace saber para general conocimiento, que la subasta tendrá lugar simultáneamente en la Sala de Audiencia de esta Magistratura, sita en la Avenida de Portugal 31, y en el Juzgado de Paz de Mombeltrán, el día ocho de febrero próximo, a las doce de su mañana, no admitiéndose posturas que no cubran las dos terceras partes del valor de los bienes y advirtiéndose a los licitadores que para tomar parte en la subasta es imprescindible que consignen previamente el diez por ciento del valor de aquellos.

Dado en Avila a catorce de enero de mil novecientos cincuenta y cuatro.—V.º B.º El magistrado de Trabajo, Alejandro Harguindey.—El secretario. (firma ilegible).

FUTBOL

Prosa rimada
LOS PROTAGONISTAS

Cuando salgan los equipos —son once en cada plantel—, has de ver veintidos tipos con salero y con «aque». Al verlos en camiseta, muchos se quedan absortos. También salen, con chaqueta y pantaloncitos cortos, tres sujetos más, muy majos y con figura apolínea, que son en estos trabajos árbitro y jueces de línea. El árbitro lleva un pito, que sirve para pitar; el público está en un grito, y sirve... para gritar. Los jueces de línea son, valga la comparación, mientras dura la «re-vuelta», cual billetes de ida y vuelta puestos en circulación.

Los chicos «ejercitantes» tienen nombres postineros: defensas, medios volantes, delanteros y porteros. Los delanteros disfrutan del tiro —¿son del Tiro?— y, claro, pues «van que chutan» y hasta, a veces, meten gol. Los defensas y los medios, sirven y cortan jugadas. Se parecen, sin remedios, a porteros y criadas. El portero es formidable. Bloca y para, decidido, mas si se pierde... es culpable de haber perdido el partido.

Y todos, sin excepción, son muchachos ideales: hicieron, de corazón, del fútbol su profesión y son los profesionales de esta honrada ocupación. Se cotizan por las cimas y se elevan cual «pegasos». Cobran sueldos, premios, primas y traspasos. Y, para finalizar, dicen que están hechos cisco, y les tienen que operar del menisco.

Alfredo Olavarria

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Guerras, Plaza de José Tomás. Aparicio, Avda. José Antonio

Granja Avipolis

SITUADA EN VALSECA
ALTA SELECCION DE LA RAZA LEGHORN BLANCA

Polluelos recién nacidos, pollitas de 1 y 2 meses

Oficinas: Daóiz, 23
Teléfono 1.304. — SEGOVIA

Todos nuestros polluelos proceden de gallinas de alta postura, cruzadas con reproductores holandeses de pedigree (alta genealogía) importados de la Granja W. A. Derksen de Voorzichtig (Holanda).

Haga sus pedidos anticipadamente. Pida catálogo gratis.

OFERTA de ENERO

| | | | | | |
|---------------------------|-----------------------------------|---------------------------|-----------------------------------|-----------------------------|-------------------------------|
| BOLSOS SRA. 65 Ptas. | QUANTES SRA. PIEL 59 Ptas. | COLLAR PERLAS 295 Ptas. | CAMISA PRO. 2950 | COBATA PRO. 1850 | REVERSIBLE PRO. 135 Ptas. |
| BRAGA SRA. 695 | CAMISA SRA. P.I. ALGODON 33 Ptas. | MEDIAS SRA. HILO 1225 | CALCETIN PRO. 7950 | PIJAMA PRO. 99 Ptas. | BUFANDA PRO. LANA 35 Ptas. |
| CULOT SRA. 2350 | MEDIAS SRA. SEDA NYLON 31 Ptas. | EUROSEÑORA 20 Ptas. | CAMISETA PRO. FELPA 34 Ptas. | CALZON PRO. FELPA 34 Ptas. | CALZONCILLO PRO. 1275 |
| FAJAS SRA. LAXTE 42 Ptas. | BRAGA NIÑA TELA 4 Ptas. | IMPERMEABLE SRA. 85 Ptas. | TRINQUERA PRO. 675 Ptas. | PAÑUELO PRO. 33 Ptas. | PARAQUAS PRO. SEÑORA 75 Ptas. |
| MADEJAS LANA 795 | CHAQUETA SRA. LANA 85 Ptas. | TAPETE FANTASIA 60 Ptas. | CAMISETA PRO. PUNTO ING. 42 Ptas. | MALETA LONA GRANDE 75 Ptas. | JERSEY NIÑO 2250 Ptas. |

Vea en los escaparates MIL artículos más con importantes rebajas. Empiece el año ahorrando dinero con esta oportunidad que le ofrece



¡No espere a mañana haga hoy mismo sus compras!

Precisamos

corresponsales, sueldo comisión, dietas de viaje, Mutua Comercial Española. Gmo. Franco, 22, 2.º. Salamanca.

Se venden

40 000 kilogramos de remolacha semiazucarera en Constanza. Tratar con Alejandro González, en dicho pueblo,

La maquinaria industrial

Se va a hacer público un estudio general, con datos oficiales, de la maquinaria en uso de la industria textil española: no es un secreto que esta maquinaria es antigua y que más que a su resistencia debe su funcionamiento en ritmo de producción aceptable a la pericia de nuestros técnicos. No nos asombremos de esto, porque no hace mucho tiempo se publicó en los Estados Unidos una estadística oficial sobre el particular y hubo sorpresas dentro y fuera del país, donde los no técnicos creían que el nivel de la industria textil era de un modernismo asombroso; la estadística demostró que en todas partes ocurren las mismas cosas, aunque los calderos sean más o menos grandes o más o menos lujosos, y que en los Estados Unidos un porcentaje considerable de su utillaje textil es francamente viejo y anticuado en su funcionamiento.

Para conseguir en España la total renovación que el utillaje textil está pidiendo con urgencia hay que adoptar muchas medidas prudentes; no todo es tan fácil como algunos creen, quienes aconsejan que a toda prisa y con la mayor sencillez se quiten las máquinas viejas y se pongan en su lugar las nuevas, sin pararse a pensar en que eso, que así a simple vista es tan fácil como el cambio de muebles en una habitación, tiene sus problemas de orden técnico, económico y social. Sería suicida acometer esta renovación de utillaje de manera anárquica sin haber estudiado primero las causas y los remedios en cada caso concreto y haber redactado el mapa general de la aplicación del remedio. Por otra parte, es claro como el agua que en esta industria, como en otra cualquiera, si la renovación de su utillaje anticuado no va acompañada de una buena política industrial textil, no llegaremos muy lejos. No todo se encierra en cambiarse de traje, sino que hay que cambiar también de sistemas.

La renovación de la maquinaria va pareja con los siguientes problemas fundamentales: organizar, racionalizar y tipificar la producción y aumentar el rendimiento humano y no solo maquinal de las fábricas; ajustar los precios de las materias primas y los márgenes comerciales; fijar con claridad qué artículos no conviene fabricar que otros convienen a nuestro mercado, que otros podemos proporcionar al mercado extranjero con ventaja sobre su competencia, etcétera. De una parte, la industria textil española puede adquirir sus nuevas máquinas en el extranjero, Estados Unidos, por ejemplo, pero es indudable que debemos tender a que esa maquinaria salga de nuestros talleres, aunque para ello se necesitan tres cosas primordiales: créditos, primeras materias férricas, y círculo vicioso del que no puede evadirse ningún país, modernización y renovación del utillaje industrial de los talleres de fabricación y maquinarias. En un informe técnico reciente se dice con meridiana claridad lo siguiente: «Ha llovido bastante, desde luego, para que todavía haya quienes crean que en España es necesario importarlo todo. Por lo menos en la industria textil, gracias al esfuerzo propio, ello no es exacto, total ni absoluto, y si se nos sale con que en el extranjero se construyen algunas máquinas mejores que en nuestro país, que es cierto, tendremos que hablar, para convencer sobre la verdadera laguna de este hecho de otra serie de cosas que nos justifican plenamente...»

En las reuniones celebradas recientemente por la Comisión Permanente en la Junta Central de la Sección Económica del Sindicato Nacional Textil se ha tratado de la posible aplicación del crédito que se concede a la industria textil para renovación de utillaje, con cargo a la ayuda económica del Convenio hispano-norteamericano, así como de la participación de la citada industria en la misión comercial que el Ministerio del Ramo proyectó efectuar a los países del Oriente Medio. Allí se estableció que por orden de urgencia la renovación del utillaje textil había de hacerse siguiendo este turno: maquinaria de preparación de fibras en general, lana, algodón, seda y aparatos de control de laboratorio, carbonizado de lana, hilaturas de fibras duras, máquinas de gran producción y novedad en la industria de géneros de punto, telares, huso de rodillos, telares automáticos de lana, máquinas de preparación de hilaturas y accesorios. Esto demuestra sin duda alguna, que en España está estudiado por los organismos a los que la función compete el problema de la sustitución de utillaje anticuado o defectuoso por utillaje moderno y nuevo.

Diez "hombres-rana" buscarán un tesoro

Es el de un barco hundido hace más de dos siglos

BARCELONA.— Los «hombres-rana» Eduardo Ametilla y Luis Puyol, que acaban de establecer un nuevo «record» nacional de inmersión, encabezarán una expedición arqueológica submarina, contando con el asesoramiento científico del arqueólogo don Antonio Rivera, efectuando numerosas inmersiones en distintos puntos de la costa próximos al puerto de Tarragona.

La expedición arqueológica submarina, en la que tomarán parte 10 «hombres-rana», dotados del material más moderno, tiene por objeto localizar un buque que se hundió en la guerra de sucesión española. El buque en cuestión zarpó de Tarragona abarrotado de importantes piezas arqueológicas, pero le sorprendió un temporal y se fué a pique. Las reliquias de la antigüedad que transportaba el buque hundido databan de la época de la dominación romana y del período prerromano. Los diferentes hallazgos arqueológicos submarinos que incidentalmente se han ido efectuando en zonas del litoral próximas al puerto de Tarragona, se sospecha que eran piezas transporta-

das por el buque, que después de hundido se desventraron, desparmando su contenido.

Los «hombres-rana» Ametilla y Puyol han revelado que al alcanzar los 50 metros de profundidad se hallaban en condiciones de poder descender 100 más, pero en un momento que renunciaron por el

A vueltas con un cincuentenario

José María de Vetonia, poeta de ayer, de hoy y de mañana

León Leal, que nació para apóstol, como dijo hace ya ocho lustros un poeta cordial que se nos extinguió en tierra de payeses, abre plaza en el diario «Extremadura» para que Salamanca y Cáceres reaviven fervores y aporten iniciativas ante el cincuentenario del tránsito de José María Gabriel y Galán, ocurrido en Guijo de Granadilla el 6 de enero de 1905.

Digno heraldo de conmemoración tan insigne, el veterano y docto adalid de la Previsión y de la Asistencia Social, proclama con doce meses de antelación la fecha del cincuentenario como día de la exaltación del poeta inolvidable, predestinado y elegido por la gracia de Dios para resplandecer inmanente en el Sagrario de la Santa Poesía. Y en verdad que no podía ser más oportuna la iniciativa, ahora que la poesía y los poetas llevan trazas de hacerse ininteligibles hasta para los compadres del corro respectivo... no digamos para la pobre gente que no entiende de los ismos en boga; para los no iniciados en trucos sibilinos; para los que no saben descifrar giros polifacéticos ni arrequives subrealistas pero que, sin embargo, de manera tan clara y entrañable sienten y comprenden al poeta del Guijo que, como Virgilio, ama el campo y sus labores grandes y santas; que como el Pobrecito de Asis se compenetra con los seres humildes del agro y de la pastoría, con las bestezuelas amigas del hombre y cuyo fervor cristiano le lleva a identificarse con el pueblo, con el buen pueblo que conserva la fe de sus mayores y cuyos sentimientos humanos, cuyas penas y cuyas alegrías canta en versos sencilla y hondamente conmovedores que fluyen a veces como el agua límpida del oculto venero, como el trino acorde de las aves cantoras en la copa del árbol, como la oración sencilla que sube a Dios de recha porque, nacida en lo más puro del alma, alza a lo ecuánime su cándido vuelo.

No. No es Gabriel y Galán eso que ahora, no sé si para exaltar extravagancias o para justificar descarríos, se ha dado en llamar un poeta difícil trayendo a retortero —creo que sin ton ni son— a Horacio, a Quevedo, a Góngora y hasta el inefable y venerado Fray Luis. Y cátese que en modo alguno digo que ahora no haya auténticos poetas, que los hay de óptima calidad, aunque juzgo vacuo oír decir que la poesía está ahora en un momento altísimo y que lleva 25 años de esplendor. Lo que digo es que la casi totalidad de la poesía que decan-

punto de su inmersión los sedimentos arrastrados por el río Lobregat han formado en el fondo una capa de unos 10 metros de fango.

tan las clientelas de los bombos quizá el más intenso y entrañable incluyendo a Federico Mistral el de *Mirceia*, a la inefable Rosalía de Castro, a Juan Maragall, a Vicente Medina...

¿Qué hay que pueda resistir la comparación con esa página estremecedora, sollozante y bravía que es *El embargo*? ¿Como superar los formidables endecasílabos de *Fecundidad*, donde sonríe la esfinge ante la ruda y joven madre que canta dulcemente cabe la choza arrullando al niño que sonríe en su cuna de helechos? ¿Dónde hallar algo tan hondamente genuino como ese arranque de *Varón*, del que a todas luces emerge lo subconsciente de un remoto orgullo tribal? ¿Dios mío! ¿Y dónde algo tan sencillamente humano como *El desahuciado*, como *Sibarita*, como *Los postres de la merienda*? ¿Divino poeta que a la hora del alba en la solemne paz del campo vela el sueño del humilde vaquerillo inerme y siente despertar su nobilísima conciencia con el despertar de la Naturaleza, que va surgiendo esplendorosa de entre el caos sombrío de la noche!

¿Castellano? ¿Extremeño? De ambos modos es un altísimo poeta español que debe enorgullecer por igual a todos los pueblos de la raza nuestra en aqueña y allende los mares. Pero es también que Gabriel y Galán, por su fervor cristiano, por su estirpe católica, por la amplitud ecuménica de su estro es un poeta universal y su patria es el Orbe. Nada menos. Quede esto bien sentado.

Conste, pues, que esto de establecer pugnas en torno de una gran figura para tratar de dirimir si nació o era de más acá o de más allá, siempre será un prurito aldeano. Pero, en este caso, si vamos a sacar a colación el origen o el paisanaje del poeta y ahondamos en ello, resulta que Gabriel y Galán no es castellano o salmantino, ni extremeño o cacereño y es ambas cosas a la vez. Yo lo hice notar en la revista «Alcántara» al consignar de qué modo tan natural, tan peculiar y tan íntimo, el mastrito de Piedrahíta y de Guijuelo se asimila, se apropia, interpreta como algo de su clan genuino, digámoslo así, como algo aprendido en la cuna desde los primeros balbuceos infantiles, el habla, el sentir, las costumbres del Guijo y sus contornos. Y, a propósito de esto ayuda y a un feliz y remoto atavismo considerando que el poeta nació en Frades de la Sierra que, como Guijo de Granadilla, perteneció en los inicios de la Historia a una región que comprendía gran parte de las actuales provincias de Salamanca y Cáceres: Buscad en buenos libros lo que en lo remoto del tiempo fué Vetonia, su extensión y sus límites, y creo buenamente que encontraréis justificado el epígrafe que encabeza esta crónica: *José María de Vetonia, poeta de ayer, de hoy y de mañana*.

REPRESENTANTE

Se necesita en esta capital bien relacionado con el ramo del transporte, automovilismo e industria general, para una antigua y acreditada firma importadora de productos del petróleo y lubricantes.

Máxima reserva. Contestar con amplias referencias al 1142 Alas.

Alcalá, 32.-MADRID

NITRAMONCAL LINZ

20,5 % de nitrógeno: (mitad en forma amoniacal y mitad en forma nítrica)

Excelente abono de cobertera

PIDALO a su proveedor habitual

IMPORTADOR:

RICARDO MEDEM y Cia., S. A. — Hermosilla, 50, Tel. 36 06 04, MADRID

BIBLIOGRAFIA

TODOS ME LLAMAN PADRE. Padre X.—Ediciones Dinor S. L.—Colección Prisma.—San Sebastián.—1954.

He aquí una obra original, amenísima y de posible gran trascendencia en el ánimo de quien la lea. Sobre una extensión de 200 páginas aproximadamente este libro, pulcramente presentado, nos narra, por la pluma alegre, pura y aleccionadora del sacerdote que se esconde tras el seudónimo de Padre X el ejercicio de su santo ministerio, los problemas que éste entraña y las dificultades de un joven coadjutor norteamericano destinado a una parroquia católica de los Estados Unidos.

Quizás, leído ligeramente, pueda ofrecer algún superficial reparo de expresión que sin embargo refleja la alegre vitalidad, la profunda humanidad y el extraordinario sacrificio en aras de su misión, del joven sacerdote que nos narra la historia. Todo ello no pasaría de amable y sonriente objeción comparado con la lección de profundidad pedagógica, con la fuerza emotiva que la obra encierra y que hace seguir todas sus páginas con impaciente deseo de devorar su contenido.

La historia, sutil, sencilla pero grandiosa por esa sencillez precisamente, está escrita en un estilo moderno y claro, prototipo de la literatura muy de hoy, pero también eterna.

Su argumento queda reflejado si decimos que sigue la línea delicada que animó a aquella antigua película de «Siguiendo mi camino» o los textos de aventuras del inglés Chesterton con su candoroso y angelical Padre Brown.

Recomendamos su lectura a todos y su meditación a muchos.

Polidemo

KALEIDOSCOPIO

HORIZONTALES.—1 Capas; Isa. 2 Edición. 3 Melena; bl. 4 Recargos. 5 Orae; Arro. 6 Cornetín. 7 U; Trufas. 8 Pesarlo. 9 Oas; Aasar.

VERTICALES.—1 Cam; Ocupo. 2 Erronea. 3 Pelear; SS. 4 Adecanta. 5 Sina; Erra. 6 Carátula; 7 ii; Grifos. 8 Soborna. 9 Aniso; Sur.

En clase

—¿Estás seguro, Pepito, de que tu papá te ha resuelto el problema sin que le hayas tenido que ayudar tú?

Los elogios póstumos

Lo dice un diario tan serio y sesudo como «Le Journal de Genève». Churchill ha rogado con fidelidad a los principales diarios londinenses y a la BBC que redacten las semblanzas y notas necrológicas que escribirán cuando él muera y que se las enseñen. Por lo visto al «premier» le horrorizan los tópicos fúnebres y los elogios desmedidos «cuando el muerto ya no puede defenderse contra ellos». Churchill suplica seriedad, sobriedad, sincera crítica póstuma y «si se quiere o se siente, emoción».

Confianzas

El Rey Gustavo II de Suecia acaba de realizar una visita a una provincia de su reino, la Dalecarlia, donde sus habitantes se han hecho célebres por su costumbre de tutear a todo el mundo.

—¿Se autoriza ahora el empleo del «usted» en una conversación, —preguntó el Rey a un viejo campesino. Y éste contestó:

—Yo no lo podría decir, majestad. He llamado siempre de «tú» a todo el mundo, excepto a ti y a tu padre.

LEA USTED

«El Diario de Avila»,

Pero ni por un momento olvidemos que Gabriel y Galán era el poeta de las gentes de la besa- (Continúa en 4.ª página)

Ecos de sociedad

Necrológica

En el pueblo de Cardenosa ha fallecido doña Dolores García Velayos, señora que por las estimables cualidades de laboriosidad y buenos sentimientos, que adornaban su persona, gozaba del general aprecio y estimación, en dicha localidad y comarcas donde la noticia de su muerte, ha producido dolorosa sensación. Así se ha manifestado en el acto del sepelio de los restos mortales de la finada y en los numerosos testimonios de condolencia que, con tan triste motivo, han recibido y reciben sus familiares, a todos los cuales expresamos el nuestro muy sentido, que hacemos presente de modo particular a su esposo don Heraclio Velayos y Velayos y a su hermano el acreditado industrial de esta plaza, don Félix Velayos García.

Aniversarios

Hoy se cumple el tercer aniversario de la muerte de doña Lorenza González Hervás, madre del excelentísimo señor Obispo de Zamora. Por su eterno descanso se han aplicado misas en la parroquia de San Pedro que se repetirán mañana en San Vicente Renovamos nuestro pésame a su respetable familia.

—Se cumple aniversario del fallecimiento de don Julián Herrero García y doña Prudencia Jiménez Bermejo. Por el eterno descanso de sus almas se han celebrado sufragios, que se repetirán en días sucesivos, en distintos templos de la capital. Renovamos nuestro pésame a sus familiares.

Con motivo de cumplirse aniversario de la muerte de la excelentísima señora doña Emilia Aboín Pintó, las misas que se celebren mañana día 21, a las ocho y diez en San Juan, a las nueve y media y diez en San Pedro, la de ocho y el alumbrado al Santísimo en las Reparadoras y en Madrid en el Oratorio del Olivar, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

O. N. de Ciegos

Relegación de Avila. Festaje y Premiado con 50 pesetas, el número 049. Y con 5 pesetas los terminados en 49

SE VENDE burro garañón de 1,42 m. alzada. Tratar en Canales, con Ladislao Rodero.

CARTELERA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos. — «Cadenas rotas» (3).

Gran Cinema. — «Ojos misteriosos de Londres» (2) y «Stan y Oliver, toreros» (1).

Moralidad. — (1) Todos, incluído niño. (3) Jóvenes. (5) Mayores. (8-R) Mayores. (11) Grupos. (14) Grupos. (17) Grupos.

VENDO dos hoteles gemelos en San Roque, con 3 dormitorios, comedor, hall, cocina despensa, cuarto de baño, con patio y jardín, llave en mano. Sr. Mediero. Pedro Dávila 2. Teléfono 137.

Un herido grave al chocar violentamente un taxi contra un árbol

El accidente ocurrió a poco más de un kilómetro de Piedrahita

Esta mañana el taxi de Villafranca de la Sierra, matrícula SG834, conducido por su propietario Lucio Villegas y ocupado por varias personas, se dirigía hacia Piedrahita y un kilómetro antes aproximadamente de llegar a esta villa, sin que se conozcan las causas, fué a chocar violentamente contra un árbol.

Con toda rapidez, los ocupantes fueron atendidos, trasladándose a Piedrahita, donde a uno de ellos se le apreciaron heridas de gravedad y a los otros de menos consideración.

El automóvil sufrió varios desperfectos.

VENDO casa, calle Vallespin, dos plantas, 3 viviendas, patio y jardín. Sr. Mediero. Pedro Dávila 2. Teléfono 137.

Registro Civil

Nacimientos. — María Teresa Baos Arrabal, en Cobaleda, 2, y Jesús Lapeña Fernández, en Carretera Nueva 6.

Función. — Inés Moreno Martín, de 79 años, en plaza de la Victoria, 11.

SE ALQUILA piso amueblado temporada invierno. Avenida de Portugal núm. 3.

SE VENDE motor 3 HP. semi nuevo. Razón: Magana, 2.

VENDO ventanales modernos para gallineros estilo americano. Razón: San Roque, 14 duplicado.

Prosiguen en Pamplona las tareas del Consejo Nacional de la Sección Femenina

Las regidoras centrales de Prensa y de Personal hicieron ayer interesantes informes

PAMPLONA.—En la sesión de la mañana del Consejo Nacional de la Sección Femenina, ayer informó primeramente la delegada provincial de Baleares, Andrea Rivas, quien señaló, que el número de alumnas mayores de diecisiete años que han recibido formación total en Albergues, centros de trabajo se eleva a 13.291, y que el número de las que prestan servicio en la Sección Femenina es de 217.

Después informó la delegada provincial de Ciudad Real, Dolores de Mateo, que hizo primero una exposición de la labor que realiza el Servicio de Juventudes y dice que hay encuadrados en él 550 centros de enseñanza. El servicio de Divulgación—agregó—asociando en la capital a 639 familias y a 454 en los pueblos.

Seguidamente informó la regidora central de Prensa y Propaganda, Elisa de Lara, sobre los distintos aspectos de su Servicio. Expuso la preocupación que la Sección Femenina siente por el problema de las lecturas infantiles, de primordial importancia ya que marca la primera huella en la formación del individuo. Dice que es difícil encontrar buenos autores de literatura de prensa infantil. La Junta de Censura de Prensa Infantil, a la que pertenece la Sección Femenina, lucha contra este mal, con la esperanza de que poco a poco se vaya formando en España un núcleo de buenos escritores para la infancia.

La sesión de la tarde

Por la tarde, la segunda sesión del Consejo, comenzó con el informe de la delegada provincial de Granada, quien hizo una breve exposición de la marcha de la Organización en su provincia, cuya labor arroja en estos dos últimos años un balance favorable muy destacado.

Al referirse al Servicio de la Hermandad de la Ciudad y el Campo, dijo que el pasado año funcionaron en la provincia 26 escuelas, por las que pasaron 869 obreras y campesinas, de ellas 126 analfabetas, que dejaron de

Gabinete Electro-Radiológico

Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografía. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia.

Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

Dos contrabandistas sorprendidos por la Guardia Civil

Se dedicaban al negocio, aunque en pequeña escala, desde hace algún tiempo

PIEDRAHITA.—La Guardia civil ha sorprendido en las afueras de esta villa, a los súbditos portugueses José Manuel Amador Lareig, de 42 años y José Manuel Curreira Selurico, de 21, los cuales intentaban vender 2 000 piedras de ignición y una pequeña cantidad de café.

Según parece, los contrabandistas habían vendido ya en la provincia de Salamanca unos 40 kilogramos de café.

Ambos individuos que carecían de documentación personal, parece ser que se dedicaban desde hace algún tiempo al contrabando habiendo ya cruzado la frontera en varias ocasiones. Los dos súbditos portugueses quedaron detenidos

serlo y obtuvieron el certificado de Servicio Social.

Seguidamente informó la Regidora Central de Personal María Josefa Benítez, que dió normas para regular los ingresos en la Sección Femenina para que cumpla los planes de formación que se exigen a todas las provincias. Manifestó que los cursos provinciales tienen cada día más eficacia. Refiriéndose a los Albergues de la Sección Femenina, dice que su buen funcionamiento no excluye que deban funcionar todavía mejor, y que la Delegada Nacional cuidará que la distribución de plazas sea lo más perfecta posible. Con este informe terminó la sesión de la tarde.

A las siete llegó al salón el delegado nacional del Frente de Juventudes, José Antonio Elola, al que acompañaba el gobernador civil y jefe provincial de Navarra, Luis Valero Bermejo. Al terminar la sesión se cantó el «Cara al Sol». —(Cifra).

Llegan a Barajas los instructores de aviones de reacción

MADRID.—A las diez y veinticinco de anoche tomó tierra en el aeropuerto de Barajas el segundo Packet, que se había quedado en Burdeos. Traía el resto del material para la enseñanza e instrucción en tierra de los pilotos españoles que hayan de servir en los aviones de reacción, y el equipo de instructores. Hoy, los dos aviones norteamericanos, si el tiempo lo permite, seguirán vuelo a Talavera la Real (Badajoz), donde se halla establecido el campo de entrenamiento.

El servicio de aguas municipalizado en León

LEON.—En el Ayuntamiento se ha recibido una comunicación del Ministerio de la Gobernación por la que se autoriza a la Corporación para municipalizar el servicio de abastecimiento de agua de la ciudad, que hasta ahora estaba explotado por una Empresa particular.

El Ayuntamiento ampliará estas instalaciones y realizará nuevas captaciones de agua, a fin de dotar al vecindario del abastecimiento suficiente. A tal efecto, concertará un empréstito por un importe aproximado de veinte millones de pesetas, pues sola-

A vueltas con un cincuentenario

(Viene de 3.ª página)

na y del aprisco, de la alquería, del viejo lugar campesino, de la aldea perdida entre los grises olivares y los encinares umbrosos; del pueblo, del buen pueblo que ara y ora ingenuamente todavía, mal que pese a toda laya de extremos, y que es al pueblo al que había que atraer a esta conmemoración que propugnamos de algún modo eficiente que fuese ejemplar y memorable. Valga lo que valiere, yo quiero sugerir que la conmemoración ganaría en virtualidad y transcendencia si, mediante aportaciones de particulares, corporaciones e incluso del Estado, se costearan ediciones bien cuidadas y púlpicamente editadas de las obras del poeta para donar a las escuelas y repartir gratis a una sección de gentes humildes, haciendo asequible su adquisición mediante un precio

Ante las próximas Elecciones Sindicales

Fechas del Calendario Electoral

Hasta el 25 de enero.—Plazo concedido a las Empresas para devolver a los Sindicatos Provinciales los Padrones de Productores, y presentar los impresos de liquidación de Seguros Sociales para su sellado por las Entidades Sindicales.

31 de enero.—Finaliza el plazo concedido a las Entidades Sindicales para la confección de las listas provisionales de la Sección segunda.

1 al 15 de febrero.—Plazo de exposición al público de las listas provisionales de la Sección segunda para oír reclamaciones.

16 al 20 de febrero.—Plazo para resolver las reclamaciones presentadas a las listas de la Sección segunda.

21 de febrero.—Fecha para de-

terminar los Colegios Electorales que deben establecerse en cada localidad.

28 de febrero.—Primera reunión de las Mesas para señalar los Locales en que han de establecerse y darlo a la publicidad.

1 al 10 de marzo.—Elección de enlaces sindicales en los Centros de Trabajo en que haya de efectuarse esta Elección.

28 de marzo.—Fecha de proclamación de candidatos por la Junta Provincial de Elecciones Sindicales.

4 de abril.—Fecha de celebración de Elecciones para vocales de las Juntas Locales de todas las Entidades.

5 al 9 de abril.—Plazo para presentar reclamaciones por irregularidades electorales.

Sanatorio Quirúrgico del Carmen

Dr. D. Florencio Tejerina

Origenoterapia. Transfusión sanguínea. Anestesia controlada. Rayos X fijo y portátil. Onda corta. REGIDO POR RELIGIOSAS CARMELITAS (D. M.) CONSULTA DE DOCE A DOS

Ramón y Cajal, 9. — Teléfono 527. — AVILA



España asiste al I Congreso Mundial del Café en Brasil

CURITIBA (Brasil).—Se ha celebrado la primera reunión del Primer Congreso Mundial del Café, con asistencia de 34 países productores y consumidores, entre los que se encuentra España. El Congreso durará cuatro días. Algunas de las Delegaciones han visitado plantaciones de café en Paraná, donde recientes heladas han causado graves pérdidas. —EFE.

Jura del nuevo Gobierno italiano

ROMA.—El Presidente Luigi Einaudi ha recibido el juramento de los diecinueve ministros del primer ministro designado, Amintore Fanfani, en la residencia presidencial.

El nuevo Gobierno formado a pesar de grandes dificultades, discutirá en su primera reunión su programa de reforma social. —EFE.

Sección religiosa

Parroquia de San Vicente Rosarío en la Soterraña, a las siete de la tarde.

Octavario por la Unión de las Iglesias

Se celebra en la Iglesia de Padres Paules, del 18 al 25 de enero. Por la mañana, a las nueve, Misa de Comunión. Por la tarde, a las siete, exposición de S.D.M. estación, rosario, preces del Octavario, bendición y reserva.

Se puede ganar indulgencia plenaria cada vez que los fieles reciten las oraciones por la unidad.

SE VENDE casa llave en mano en Cozuelo y otra en Afueras del Puente Adaja. Razón: San Segundo, 8. Avila.

mente las instalaciones actuales importan unos 14 millones. —(Cifra).

Las fuerzas francesas rompen el cerco rojo en Indochina central

(Viene de 1.ª página)

dadas francesas, protegidas por lanchas de navegación fluvial, también armadas, han avanzado hacia el Norte hasta menos de 12 kilómetros de la ciudad de Thakek.

Según ha manifestado el general André Franchi, esta ofensiva tiene por objeto hacer que los comunistas se retiren de la parte más estrecha de Indochina.

Las columnas acorazadas han encontrado débil resistencia en su avance por la carretera colonial número 13. Los rojos, cuyos efectivos se calculan en unos ocho batallones, no han destacado, al parecer, guarnición alguna en la abandonada Thakek. Mientras tanto, las lanchas de la Marina francesa que remontan el río Mekong han dicho que hasta ahora no han localizado al enemigo. —EFE.

Sánchez Prieto MEDICO

Piel — Venéreas — Sífilis Consulta de tres a cuatro y media de la tarde. Duque de Alba 4. 2.º

contrarias. Disculpadme. Yo he querido secundar de este modo la iniciativa de León Leal, de quien soy un viejo admirador, señalando también mi devoción al excelso poeta; aunque, por azar en estos días, ocupaciones ineludibles me hayan impedido hilvanar esta crónica con el detenimiento que me propuse.

Juan Luis Cordero.

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de

ALAJOS

Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alajos (Valladolid)

INFORMACION DEPORTIVA

La Junta Directiva del Avila celebró su reunión semanal

Importantes proyectos con miras al mejoramiento del equipo

En la noche de ayer, celebró reunión la Junta Directiva del Avila C.F. En ella, entre otras cosas, se trató del escaso rendimiento que se viene observando en el equipo en los últimos partidos jugados y de la actitud de disciplina adoptada por algunos jugadores que en algunas ocasiones, ha llegado a los límites de la rebeldía.

A la vista de ello, y con miras al próximo partido que se disputará en el Campo de San Antonio contra el Gas de Madrid, el Avila intensificará sus entrenamientos, y dentro de las posibilidades de jugadores con que cuenta, presentará un equipo en el que se dará entrada a los nuevos valores, confiando en que el amor

hacia su Club suplirá en el terreno de juego la diferencia de clase —si es que la hay— respecto a otros jugadores.

Por otro lado, la Junta Directiva no descuida la formación de su equipo para la próxima temporada, y mañana jueves serán sometidos a prueba dos nuevos jugadores. Uno de ellos, portero, procede de la Ponferradina y el otro que juega indistintamente de interior y centro delantero, de un conjunto leonés. Ambos vienen precedidos de las mejores referencias, y de ser satisfactoria la prueba, pronto los veremos vistiendo nuestros colores, junto a otros jugadores cuyos trámites de fichaje están pendientes de pequeños detalles.